



卒業、進学・進級に向けて

校長 かとう けんじ
加藤 憲司

今年度も残りわずかとなりました。3月は、卒業式に出席する5・6年生は16日、1～4年生は15日しか登校日がありませんが、今年度のまとめと振り返りを行う大切な時期であり、6年生は小学校生活6年間の総まとめの時期となりますので、健康には十分に留意し、学校生活を送ってほしいと思います。

6年生を送る会

本日、1～5年生がお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」が体育館で行われました。どの学年も、6年生が喜ぶ顔を想像しながら会の準備を行い、参加する全員が温かな気持ちになる素敵な会となりました。この会によって5年生は、最高学年のバトンを受け継ぎ、「次は自分たちが足立小学校の伝統を引き継いでいく」という覚悟をもつことができ、5年生以下は次の学年に進級する気持ちが高まったように感じます。その後、行われた「ハロハロお別れ給食」も、5年生を中心に在校生が気持ちを込めて準備し、楽しい時間となりました。

さて、3月25日には101名の6年生が卒業します。少し気が早いですが、卒業生と保護者の皆様に心からお祝い申し上げますとともに、これまで、子供たちに関わってくださった多くの方々にお礼申し上げます。また、他の学年においても、子供たちの成長には、一人一人の努力だけでなく、それを支えてくださったたくさんの方々の励ましがあったことと思います。お子様の成長を共に振り返りながら、進学・進級への残りの日々を、大切に過ごしていきたいと思っております。

この一年も、保護者の皆様、地域の皆様をはじめ、足立小に関わっていただいた多くの皆様のご支援、ご協力のおかげで、充実した教育活動を展開することができました。心より感謝申し上げます。今後も教育活動の更なる充実に努めてまいりますので、引き続き教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

※ 3/24(月)の修了式後、東京都から発表される転出する教員の紹介を児童向けに行います。

※ 例年通り、新2・3・5年生はクラス替えを行います。始業式の日の朝、新しい学級を発表します。



令和6年度 善行少年顕彰式

2月11日(祝)に足立小学校にて、「善行青少年顕彰式」が行われました。この式は、青少年対策中央南地区委員会が毎年主催するもので、初めて出席させていただきました。近隣の小中学校の児童・生徒18人が顕彰されましたが、そのうち足立小の児童が12人もいました。おめでとうございます。

顕彰された内容は、「資源回収のお手伝いなどの町会活動への貢献」、「こども会行事に参加し、低学年の子供の模範となる行動」、「町会の方々への元気な挨拶の実施」、「公園清掃などの地域の美化活動への貢献」などです。

顕彰状授与の時に、ある児童が「これからもこの地域を活気付けていきたい」と述べていました。今後も、誰かが何かをしてくれるのではなく、自分たちが地域に住む「当事者」として、自分たちの力で地域をよくしていこうとする子供たちを、保護者、地域の皆様とともに育てていきたいと考えています。

